

CAPTURA DE DATOS

La precisión que actualmente se obtiene con los sistemas de posicionamiento global, hace que sea uno de los métodos más utilizados por nuestro equipo, ya que ofrecen importantes ventajas sobre las mediciones realizadas con los instrumentos convencionales topográficos y geodésicos.

En la actualidad InfoMapas cuenta con una flota de aviones no tripulados para la captura de imágenes, utilizadas para la actualización de catastros urbanos y rurales.



Los planos de proyectos de gran extensión, como son los de obras públicas, concentración parcelaria, etc., se levantan hoy por fotogrametría aérea. En proyectos de escasa extensión o debido a que la precisión lo hace imprescindible, se aplica la topografía clásica.

